

鏡川流域パートナーシップだより No.156 R6.7.8



新工ネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

土曜夜市で高知大学生が「ぼっちり」のPR！

5月に実施した高知大学地域協働学部対象の授業「課題探求セミナー」をきっかけに、高知大学地域協働学部の1回生が、**受講後も鏡川流域関係人口創出の取組**に関わってくれています。

まちのコイン「ぼっちり」で「**地域活動やってみる！**」というスポットを作り、「やってみたいこと」に取り組んでいる学生の皆さんが、7月6日(土)に授業の一環で土曜夜市に出店し、「ぼっちり」のPRをしながらお祭りを盛り上げました！

翌週7月13日(土)にも出店予定です。



射的やヨーヨーなど、親子で楽しめるブースが満載！

学生さんは、土曜夜市にお越しのお客さんにぼっちりをプレゼントする内容の体験チケットを作成し、QRコードを印刷して首掛け用名札ケースに入れて、「ぼっちり」の取組のPRをしてくださいました！QRコードを読み取った**お客さんと学生さんとの関わりが可視化**されました♪



学生さんならではのポップなデザインで、「ぼっちり」を活用した学生さん自身の活動などを紹介するチラシを作成し、ブースに掲示！

高知県外出身のため、初めて土曜夜市に来たという学生さんも多く、「こんなにお客さんが大勢いるとは思いませんでした！」と驚きながらも土曜夜市の雰囲気を楽しんでいました。



「ぼっちり」のコインや鏡川流域図の形を象徴する「C」のポーズで写真撮影♪



ブース運営がメインになるので「ぼっちり」の紹介に手が回らない、と苦戦しながらも、学生さんどうして、来週の出店では「ぼっちり」のチラシを配布しようか、などと戦略を考える姿も見られました！

学生さんの運営するInstagramアカウント「**地域活動やってみ隊**」でも、活動の様子を情報発信中！



来週もぜひ土曜夜市にお越しいただき、「ぼっちり」を利用しながら、夏の高知市を元気いっぱい盛り上げる学生の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしましょう♪

鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつながり山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！



※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android